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新年明けましておめでとうございます 

 ラプロス社員より皆様へのごあいさつです 

 

新年おめでとうございます。 

昨年を振り返ると一変したという言葉し

か思い浮かばないのですが、今年はまた

一変させて明るい希望のある年にしたい

ものです。 

今年『手に入れたい』・・・。願うこと。 

第１位 安心して大きく深呼吸できる世

の中。場所。そして安心安全なワクチン。 

第２位  息子に会いたい。１年８か月帰省できず。こんなに長いこ

と・・・。寂しい、の一言。子離れできていた自負はあったものの・・・。 

第３位 海外渡航の航空券。まずは韓国！韓国の本場ごはんが食べ

たい！ 

第４位 自宅マンションの管理規約を改定してワンちゃんと住みたい！

以前から思っていたことで今回の自粛生活で拍車をかけてしまいました。 

挙げてみると全て『コロナ禍』絡みですが、この未曾有の事態に願うこと

のみで何も要りません。気持ちが沈みがちでストレスも多い日々ですが、

一人一人が気を緩めず希望をもって今の困難に立ち向かい、『手に入れ

たいもの』を本当に手にできる日を勝ち取りましょう！ 

今年もよろしくお願いいたします。 

 

「今年手に入れたいものと肺に入れたいもの」 

 明けましておめでとうございます。今年は、私も皆さまも禍（わざわ

い）転じて福となす年にしたいですね！ 

昨年のテーマでは「１２ヶ月連続契約」にチャレンジしました。緊急

事態宣言中はタコ(=契約ゼロ)だったこともあり連続にはなりませんでし

たが、おかげ様でなんとか契約を１４本いただくことができ、コロナ禍な

がら充実した１年となりました(*^^*)。 

今年手に入れたいものは、１６年ぶりの新車です。今乗っているステ

ップワゴンは、娘が幼稚園の時期に購入し、私が住んでいる築１５年

目のマンションより古い年季の入った平成前半モデルです。おかげ様

で事故も故障もなく、まだ乗れそうな気もしますが、今年の１７年目の

車検を節目に買い替えようと思います。いい年齢になったので落ち着

いたセダンといきたいところですが、近年の災害の多さや密を避けるこ 

とを踏まえ、やはりミニバンタイプで

サブバッテリーを搭載した車中泊可

能なアクティブ系の車を手に入れた

いです。 

ひとまず、今年は酸素濃度の高い

山やマイナスイオン豊富な海へと出

かけて、マスクを外して思いっきり美

味しい空気を肺に入れたいです(^^♪ 

テーマ「今年手に入れたいもの」 
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明けましておめでとうございます。 

手に入れたいものと言えば、好きなモノやコトですね。私は自動車、特に古い車が好きなのですが、なぜか最近

は鉄道に乗るのが好きです。昨年訪れたのは、新大阪で新幹線からＪＲ特急サンダーバードに乗り継ぎ金沢へ、

中部国際空港から JR 快速みえで伊勢の神宮へ、岡山から JR 特急南風で瀬戸大橋を渡り丸亀へ。東京日帰り出

張の際は往復を新幹線にして、富士山を見たりとかも。九州内では大分から阿蘇を抜けて熊本へ、諫早から大村

湾に沿って北上して早岐へ、熊本から海の向こうの普賢岳を拝みながら三角港へ。 

もちろん愛車のハンドルを握り、小さなエンジンと一体になって風を受けながら走るのも好きなのですが、列車に

揺られながら車窓の景色を眺めるのも好きです。鉄道で移動するときはビールが飲めます。今年も列車に揺られ

ながらビールを味わいたいです。目的地は東九州や四国、山陰。美味しい魚を食べに行きたいですね。もちろ

ん、愛車との旅でもいいです。そういうわけで今年手に入れたいものは、ビールと美味しいものを味わう旅をする時

間と余裕です。 

 

田中 大和 

令和３年、燦々とした年に、明けましておめでとうございます。今年は丑年。Ｆ１

の赤牛、レッドブルホンダＦ１チームラストランの年、メルセデスからチャンピオン

を手に入れて欲しいですね～！ 

Ｆ１グランプリが全戦開催できるよう、もちろんオリンピックやコンサート、親戚の

集まりなど、例を上げたらきりがありませんが、それらが「カタチ」は変わるかもしれ

ませんが、当たり前の日常になる日々を早く手に入れたいですね。 

さて、昨年サッカーをしている長男中学２年生は意を決してキーパーからフォ

ワードに転向、そしてレギュラーを手に入れました。自分で決断し掴み取った最

高の成功体験として驕ることなく向上してほしい。コートの中ではもともとの俊足を

生かして猛牛のごとく走り、局面を変える動きをしているようです。 

一方私はというと、昨年掲げた５キロダイエットは

反転して見事数キロＵＰとなりました。今年はレッド

ブルを飲んで体重５キロをはるかかなたに追いや

り、スマートな身体を手に入れます！ 

ということで、今年手に入れたいものは、元気な

『かみのけ』なのじゃぁ…、モォォー！ 

 

野村 正樹 

明けましておめでとうございます。 

今年手に入れたいものは、「何事も

前向きにとらえるくせ」です。 

今年は、大殺界のど真ん中に当た

ることを先日知ってしまいました。三年

も続く大殺界は、不安を煽っての商業

的なものとも言われていますが、知っ 

てしまうと気になります。多分、大殺界と言われると、やることなす

ことマイナスにとらえてしまうでしょう。 

しかし、グーグルで調べると、この大殺界の時期に事業を興し

て成功されている方や偉業を成し遂げた方が多くいることを知り

ました。やはり、気持ちの問題のようです。 

なので、今年はもし悪いような事が起きても、前向きに良いよう

に考えるくせをつけて乗り切りたいと思います。神社のお力もお

借りして・・・。 

 

宮地嶽神社 

光の道～！！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山口 達也 

あけましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いします。 

欲を言えば手に入れたいものはたくさん

あるのですが、今私が一番欲しいものは

「物」ではなく「言葉」です。 

昨年１月に娘が生まれました。妻の里帰り出産に立ち会い、帰福してか

らコロナの影響もあり約５ヵ月間娘に会えず、毎日テレビ電話をして画面越

しに娘の元気な様子を確認するといった日常でした。会えずとも離れた相

手と会話ができる、この時代に感謝！という気持ちでいっぱいでしたが、月

日が経つごとにやはり会えない寂しさが募っていく毎日。「明けない夜はな

い」、「止まない雨はない」、「日はまた昇る」ということでついに来たる６月下

旬、妻と娘が帰ってきました！ 

しかし！これは序章にすぎませんでした。あれはまだ残暑が残る９月頃

だったでしょうか。娘が突然、「ママ」と言ったのです！パパじゃなくママ！

娘に呼ばれて喜ぶ妻を傍らに私はハンカチを口で噛み悔しがるが如く気

持ちでした。 

「パパ」という言葉が欲しい！それからと言うもの娘に「パ・パ！」と何度も

教える毎日です。 

藤吉 智子 

あけましておめでとうございます。 

手に入れたいモノやコト、このふたつで

す。「今年こそ…」ですが。 

まず、健康な生活を送るための『持続

可能な体力作り』に関すること。ウォーキ

ングや筋力トレーニング等たくさんあると 

思いますが、無理をせずストレッチからでも続けていかなくてはと考えて

います。免疫力ＵＰも目指します。 

もうひとつは『手放す勇気』。片付けや収納が好きな私は何年も同じ箇

所を何度も見直しながらまた戻す（きれいに入れるだけであまり減ってい 

ない）ということを繰り返しています。好きなもの

を大事に保管するという面もありますが、新たな

手に入れたいモノを入れる場所としての空間

と、良い出会いや運気を呼び込むために、心

にもスペースを作って過ごしていきたいと思い

ます。 

今年もよろしくお願いします。 

山森 陽介 

あけましておめでとうございます。 

僕が今年ゲットしたいものは二つあります。 

①しゃれおつなトレーニングウェアです。 

昨年のコロナによる全国的な緊急事態宣言

が出された４月によく小田部の現場へ足を運

んでおりました。地下鉄の駅から室見川沿い

を歩いていると最近のおしゃれなランニングウ 

ェアを着て気持ちよさそうに運動をされている方をたくさん見かけました。

どんよりとした世間の空気の中で、清々しい川沿いで汗を流すおしゃれな

ランニングマンがきらきら見えて自分もそっち側に行きたいと思いました。

ですので今年はナイキとかアディダスとかかっこいいトレーニングウェアを

買います！（結局ワークマンの可能性大） 

②余裕のある自分の時間。 

なんだかんだマイホームを建てて約１年半が経過しましたが、本当は

自分の寝室がいまだに物置かつ洗濯物干し部屋であったり、自作のリビ

ング・ダイニングのテーブルがいまだに組み立て待ちだったりします。早

く色々片付けてより快適な暮らしをできるようにしたい！いつも後回しな

ので「必ず自分の時間をつくってやりきるぞ！」と今年も胸に秘めて頑張

ります。 

 

鈴木 將展 

明けましておめでとうございます。 

今年は丑年。機会が有れば牛肉を

食べられるだけ食べ、肥え過ぎに注

意し、力を付けようと思っています。

「日々少しずつでも休む事無く努力を

重ね進んで行こう」と。 

１００％の内５％の確率しか成功が

ない場合、９５％の確率の方に邁進し 

５％の非効率な事柄には見向きもしていませんでした。５％の確率を何回

も繰り返しチャレンジする意味はあるのだろうか？と考えた時、誰もが私と

同じ様に無視すると思いますが１００回トライして少なくとも１回は成功する

確率を計算してみました。 

成功の確率が５％なら失敗の確率は９５％と仮定して計算してみますと

全敗する確率は０．９５の１００乗なので０．００５９２、少なくとも１回は成功

する確率は１－０．００５９２＝０．９９４０８。なんと、１回は成功する確率は、

９９％以上になる計算になります。何度も諦めずに繰り返せば極めて高い

確率で何とかなりそう。 

しかし現実はそう簡単に行かなくても、何かが残り非常に有意義で有り

そうな気がします。 

 皆様も可能性が少ない何かに挑戦してみては如何でしょうか。頑張りま

しょう。 

 

 

 

久保山 佑美 

あけましておめでとうございます。 

今年は没頭できる趣味を手に入れた

いです。昨年の４月～５月にかけての緊

急事態宣言による自粛以降、以前よりも

自宅で過ごすことが多くなりました。 はじ 

めの頃はネットで映画を見たりして時間を過ごしていましたが、今まで休

みの日は比較的外出することが多かったので、自宅での過ごし方に時間

を持て余してしまいました。 

 昨年の１月号から「らぷれたー」の編集に携わることになり、原稿があが

ってくると、充実した「おうち時間」の過ごし方について綴られていることが

多く、私も何か没頭できる趣味を手に入れたいなと思いました。            

「趣味の見つけ方」で検索してみると、①子供の頃を振り返ること、②

様々な趣味の情報に触れること、③片っ端から試してみること、この３つ

がポイントのようです。今年は“趣味難民”からの脱出を目標にしたいと思

います。 

 

 

 

江島 順子 

あけましておめでとうございます。 

コロナ禍の影響でまだまだおうち時間が多く

なりますので２０２１年は心からリラックスできる寛

げる我が家を手に入れたいです。 

理想はホテルのようなスッキリ空間ですが…

夢。まずは生活しやすく整理整頓と、最近お花

屋さんで目が合って連れて帰った我が家のシン

ボルツリー（？）の柱サボテンを中心に観葉植物

を充実させつつコロナ禍における新しい生活様

式を考えながら家で過ごす時間を楽しみに変え

ていきたいです。 

今年もよろしくお願いします。 

 

 
江島家シンボルツリーの 

柱サボテン 

 

ラプロススタッフ一同 本年もよろしくお願い申し上げます 

 

 


